

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa N° 101 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

DIRESA E INSTITUCIONES ORGANIZAN CAMPAÑA DE EDUCACIÓN SANITARIA EN TENENCIA RESPONSABLE Y ESTERILIZACIÓN CANINA

El crecimiento de la población canina se está ampliando a límites alarmantes, aumentando el riesgo de trasmisión de enfermedades como: la Rabia, Giardiasis, Hidatidosis, Leptospirosis, Salmonelosis, etc., acarreando así a una disminución en la calidad de vida, que da lugar a la proliferación de los perros callejeros, que no sólo es un peligro para los pobladores, al ser atacados por éstos, sino también pueden transmitir otras enfermedades.

Esta sobrepoblación se origina entre otras causas por, el abandono y la falta de control de la natalidad de los mismos.

Todos los animales tienen derecho a una existencia digna. Es deber de las autoridades promover el respeto y la participación social para la protección de los animales con el objeto de prevenir el maltrato y actos de crueldad por el hombre aplicando sanciones al respecto, cuidando la salud de los animales.

Por esta razón, la Dirección Regional de Salud (DIRESA), la Gerencia Regional de Desarrollo Social, la Municipalidad Provincial, la Universidad Nacional de Cajamarca y el apoyo de la Asociación Salvando Vidas, organizaron hoy una Campaña de Educación Sanitaria en Tenencia Responsable y Esterilización Canina, en la plataforma de la Parada Santa Rosa, donde el personal de salud informó acerca de la responsabilidad de tener mascotas, los cuidados que debe tener la población en su salud como: técnica correcta de lavado de manos, desparasitación familiar, por estar cerca a sus mascotas.

Además, la MPC comunicó de las multas a los propietarios de mascotas que dejan sus deposiciones en las vías públicas.

Por otro lado, la Universidad Nacional (Facultad de Veterinaria) inscribió a las mascotas que necesitan de la esterilización, indicando que esta intervención será completamente gratuita, en el Hospital Veterinario de esta casa de estudios.

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

La Asociación Salvando Vidas, promovió que hay que amarlos siendo responsables.	la	adopción	de	mascotas,	recalcando
Se agradece su difusión					

Cajamarca, 11 de agosto del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS